

新年あけましておめでとう
ございます。

町民の皆さまにはお元気で
お正月をお迎えのことと存じ
ます。心からお喜び申し上げ
ます。

新型コロナウイルスの影響
は、早くも丸3年となりまし
て、都市圏だけでなく日本全
国において大きな影響を受け
ることとなってしまいました。

さらに、混んとした世界
情勢の中で、原油高・物価高は、
日々の生活をより困難な状況
に追い込んでおります。

町民の皆さまのご家族ある
いはご親戚の中には、コロナ
禍、そして物価高騰状況にお
いて社会的・精神的な苦痛を
感じている方々が、多数いらっ
しゃると拝察し、心からお見
舞い申し上げます。

町内では、飲食店や運送業
者をはじめ多くの企業におい
て、業績低迷が続いておりま
す。この景気対策として、企
業に対する貸付金利子補給制
度を創設したり、業績が悪化
している企業に対して応援給
付金を開始いたしております。

また、9月と年末には、「鬼
プレミアム商品券」を発売い
たしました。これは、物価高
騰の影響による家計負担の軽
減、生活支援に配慮すると

もに、経済効果を2倍にしよ
うと経済振興対策として実施
したものです。

ただ、もともとなる5千円や
1万円が用意しづらいからと
のご意見もあります。期
間内であれば、何回にも分け
て交付できるようなシステム
にしております。また、単位
を500円券に変更しており
ますので、お弁当なども購入
しやすくなっております。す
でに9割の方々がご購入い
ただいております。ご活用い
ただきたいと思えます。

さらに、高齢者の多い本町
にとつては、コロナへの感染
は、都会以上にリスクが大き
く危惧するところでありまし
て、対策の強化を念頭におい
ております。

また、保育現場・教育現場
の子どもたちは、先生や友人
たちと交わす大声での親しい
会話や笑い声、スポーツで共
に汗をかきながら技を競い合
う姿、ごく平凡なスキンシッ
プなどが影を潜める中、集団
生活を送っています。

喜怒哀楽などの感情を素直
に表現できる日常生活・様々
な場面が、いかに素敵で尊い
ものか、私自身が実感し懐か
しささえ感じてまいります。

1日も早く、「日常」に戻る

ことを願うものであります。

さて町内では、現在広見中
学校の改築や統合保育所の整
備、等妙寺旧境内遺跡のガイ
ダンス施設整備、近永まちな
か賑わいエリアの創出や北宇
和高校および予土線の存続維
持発展など、現代の社会情勢
に即応したサービスティムの構
築を図る施策を展開しており
ます。

また、森林やジビエなどを、
私たちの住んでいる地域の財
産として、これまで以上に活
用した新しい産業の創出など、
今・そして未来の鬼北町に必
要な施策を実施してまいりた
いと考えているところであり
ます。

変わらぬご指導・ご支援を
賜りますようお願い申し上げ
ます。

結びになりますが、令和5
年が皆さまにとりまして輝か
しい1年になりますよう、心
からご祈念申し上げます、新年の
ご挨拶とさせていただきます。

鬼北町長
兵頭 誠亀

あいさつ
活力溢れるふるさとに

新年あけましておめでとう
ございます。

鬼北町民の皆さまにおかれ
ましては、ご家族の皆さまお
揃いでの令和5年の輝かしい
新春をお迎えのことと心より
お慶び申し上げます。

年頭にあたり、鬼北町議会
を代表して謹んで新年のごあ
いさつを申し上げます。

町民の皆さまには、日ごろ
から鬼北町議会に多大なるご
支援、ご協力を賜り、心より
感謝を申し上げます。

さて、令和4年は、昨年に
続いて、新型コロナウイルス
感染症対策・対応に悩まされ
た一年で、鬼北町でも、ほと
んどのイベントが中止され、
町民の皆さまもご不安を抱か
れた事ではないかと思えます。
第六波、第七波と次々に感染
が拡大する中、皆さまのワク
チン接種へのご理解と、最前
線でご奮闘いただいている医
療従事者を始めとする関係者
の皆さまに、厚くお礼申し上
げます。

併せて、コロナ禍にあつて
社会経済活動の維持と回復に
向けてご尽力いただいている
事業者の皆さまにも、深く感
謝申し上げます。

これからも心配される新た
な変異株への対策、コロナ禍

での社会経済に必要な施策に
つきましては、これまでと同
様、町長と協力し、町民の皆
さまの命と暮らしを守るため、
町議会として全力で取り組ん
でまいります。

鬼北町議会においては、以
前から議会改革に取り組んで
おりますが、昨年より、より
一層具体化するために、まず
第一歩として議会改革特別委
員会を設置しており、議員の
なり手不足、議員自らの資質
向上に向けての課題解決策を
議論してまいります。鬼北町
においても、自主財源に乏し
い中、自ら徹底した行財政改
革を断行し、以前にも増して
進む少子高齢化社会への対策
に取り組むべきと考えており
ます。

さらに、一次産業、農林業
の振興、教育文化の振興にも、
なお一層の力を注がなければ
ならないと思えます。

また、生活関連社会資本の
整備と、地域公共交通システ
ムを作り、医療、福祉と併せ
て町民の皆さまが安心して暮
らせる環境づくりに、行政と
議会が一体となり、努力して
行かなければならないと考え
ておりますので、これからも
ご支援、ご協力を賜りますよ
うお願い申し上げます。

結びになりますが、令和5
年が町民の皆さまにとりまし
て、より一層輝かしい年とな
り、健康で明るく幸せな年と
なりますようご祈念申し上げ、
年頭のご挨拶とさせていただきます。

鬼北町議会議長
芝 照雄

年頭の
尊い日常を取り戻し、